

ANNONCES DE LA SEMAINE



Un chemin d'avenir

Le règne des Cieux n'est pas une récompense pour les parfaits ; il est offert à tout le monde. Par sa parole, le Christ met en marche ceux et celles qui l'accueillent, particulièrement les humbles et les pauvres, eux, qui sont les premiers à en percevoir la promesse et à y répondre.

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUE

SAM 31 janv.	19 h		Aux intentions d'une famille spéciale – <i>Monique Fredette</i> <i>Pour ma famille – Une paroissienne</i> Pour les paroissiens et les paroissiennes (pro populo)
DIM 1 ^{er} fév.	10 h		Raoul Gascon – Jeanne d'Arc et Maurice Pour son petit-fils gravement malade – <i>Delisca Demers</i> Pour les paroissiens et les paroissiennes (pro populo)
LUN 2 fév.	9 h		Lorraine Peppin – <i>Normand et Patsy Fournier</i>
MAR 3 fév.	9 h		René Demoré – <i>Mildred</i>
MER 4 fév.	9 h		Pas d'intention de messe
JEU 5 fév.	9 h		Pour mes enfants – <i>Yvette</i>
VEN 6 fév.	9 h		Colette Larivière – <i>Mildred</i>
SAM 7 fév.	19 h		Assistance et protection pour mon Fils – <i>Monique Fredette</i> <i>Doreen Pilon – Lauretta Green</i> Pour les paroissiens et les paroissiennes (pro populo)
DIM 8 fév.	10 h		Théodore et Aldéa Despatie - <i>Lily Pharand</i> À la mémoire de Huguette Burns – <i>Lauretta Green</i> Pour les paroissiens et les paroissiennes (pro populo)

DÉVELOPPEMENT ET PAIX PREMIÈRE SEMAINE : 22 février

Nous entamons la campagne de carême de partage de Développement et Paix- Caritas Canada. Son thème : « **Sur la voie de la justice** » Laissons-nous convaincre durant cette campagne par les exhortations de saint Paul qui rappelait aux Corinthiens que suivre les traces du Christ, c'est manifester d'abord fraternité et solidarité envers les plus vulnérables qui sont si nombreux autour de nous !

Ressource : visiter le site de D&P :
www.dvp.org/ressources_carême_2026

Chevaliers de Colomb Conseil 5005

Réunion mensuelle

dimanche 8 février à compter de 14 h



Val Caron

Sessions de bingo assignées à notre paroisse en février 2026 :

mardi 17 février et mardi 24 février de 13 h 30 à 15 h 45 Merci à nos bénévoles qui travailleront à ces sessions pour assurer un revenu supplémentaire à la paroisse.



LAMPE DU SANCTUAIRE

Semaine du 1 février 2026

*Pour : La santé de son épouse
De : Fernand Gascon*



Le Rendez-vous de Vallée-Est

Lundi 9 février 10 h 30

Michelle Morin
ambulance St-Jean
Premiers soins

Lundi 9 février - 12 h

Diner St-Valentin (15 \$)
musiciens amateurs/bar

Vendredi 13 février

de 10 h - 15 h
Sortie de ski à Capreol

Lundi 16 février

Journée de la famille
(bureau fermé)

Jeudi 19 février - 12 h

Diner amical

Volume 70, No. 6
4^e dimanche du temps ordinaire - A -
Présentation du Seigneur au Temple
1^{er} février 2026 - St-Jacques, Hanmer

Sophonie 2, 3; 3, 12-13 / Psaume 145 (146) / 1 Corinthiens 1, 26-31 / Matthieu 5, 1-12a

« Cherchez le Seigneur, vous tous, les humbles du pays qui accomplissez sa loi. Cherchez la justice, cherchez l'humilité : peut-être, serez-vous à l'abri au jour de la colère du Seigneur ».

Frères et sœurs telles sont les paroles de consolation du prophète Sophonie qui nous renvoie directement à méditer sur les bénédicences dont parle l'évangile comme un chemin de sainteté. Essayons de prendre quelques-unes pour extraire des leçons pour notre vie de chrétien et de chrétienne.

Heureux les pauvres de cœur.

Chacun et chacune de nous a un cœur ! Cette bénédiction veut enseigner et favoriser une attitude du cœur devant les biens de ce monde. Jésus n'a-t-il pas dit au jeune homme riche : « *Vas, vends tout ce que tu as, donne-le aux pauvres, puis viens et suis-moi !* » Être pauvre de cœur, c'est savoir partager ce qu'on a, en vue du royaume des cieux.

Heureux les doux.

La douceur définit une qualité intérieure, une disposition constante de l'âme. Jésus n'a-t-il pas dit : « *Prenez sur vous mon joug et mettez-vous à mon école, car je suis doux et humble de cœur.* » (Mt 11,28-30). La douceur était très estimée dans l'Eglise apostolique : « *Accordez votre vie à l'appel que vous avez reçu : en toute humilité et douceur, avec patience, supportez-vous les uns les autres dans l'amour* » (Eph 4, 1ss). Les premiers chrétiens l'ont si bien compris qu'ils en ont fait leur mot d'ordre, le chemin qui mène à la perfection.

Heureux les miséricordieux.

Au jour du jugement, les miséricordieux trouveront bon accueil auprès de Dieu. La miséricorde est un impératif fondamental de la justice évangélique. Cette justice se réalise lorsqu'on imite Jésus-Christ, manifestation de Dieu sur terre, le Père « riche en miséricorde » : « *Soyez miséricordieux comme votre Père céleste est miséricordieux* » (Lc.6, 36). Pour les justes, le jour du jugement sera un jour où ils seront les bénis du Père parce qu'ils auront compris que tendre la corde à la misère de ses frères et sœurs, leur permet de mettre en pratique cette autre parole du Seigneur : « *J'étais malade, en prison, j'avais faim, et soif, j'étais nu et étranger. Chaque fois que vous l'avez fait à un de ces frères, c'est à moi que vous l'avez fait* » (Mat 5,3ss). Oui nous serons jugés sur la pratique de la miséricorde.

Heureux ceux qui font œuvre de paix.

Vivre en paix les uns avec les autres, éviter les conflits est une exigence évangélique. Pour Mathieu, il s'agit aussi de ceux et celles qui estiment la communion fraternelle à tel point qu'ils ne craignent pas de compromettre leur tranquillité en intervenant dans les conflits. Agissant ainsi, ils contribuent au progrès de leur communauté humaine et ecclésiale, tant dans leur maison que dans leur lieu de travail, tant dans leur paroisse que dans leur lieu de loisir, et plus encore tant par leurs paroles que par leurs actes. « *Je te montrerai la foi par mes œuvres.* » (Jacques 2,18)

Frères et sœurs, c'est par nous que le Seigneur rendra notre monde heureux. Demandons cette grâce de pouvoir être les artisans de cette joie et que par nous son nom demeure béni pour les siècles des siècles. Amen.

Votre frère en Jésus-Christ, Basile Agré



Dans le livre de la vie, chaque nouveau mois est un nouveau chapitre ! En ce début de février, nous vous souhaitons un mois formidable, rempli d'amour, de rires et de belles surprises. Passez un excellent mois et une très joyeuse semaine !